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平成平成平成平成２２２２４４４４年度酒々井町教育委員会年度酒々井町教育委員会年度酒々井町教育委員会年度酒々井町教育委員会１１１１１１１１月定例会議月定例会議月定例会議月定例会議    会議録会議録会議録会議録    

 

開 催 日 平成２４年１１月２７日（火） 

 

開催場所 役場西庁舎２階会議室 

 

出席委員 委 員 長 大谷 文男    委 員 長 職 務 代 理 者 浦壁 京子 

     委 員 小山 優子    委 員 坪内 東公 

     委員・教育長 東條 三枝子 

 

 

出席職員 教 育 次 長 神保 弘之     こ ど も 課 長 赤地 忠勝 

     学校教育課長 池田 幸夫    生 涯 学 習 課 長 濱野 敏幸 

    中央公民館長 福田 和弘    給食センター所長 石渡 義隆 

    プ リ ミ エ ー ル 酒 々 井 館 長 木村 修一    こども課主幹（書記） 藤﨑 裕 

 

１ 開会時刻 午後２時００分 

 

２ 会議録署名委員の指名 

 

３ 議題 

（１）報 告 

   報告第１号 教育行政について（公開） 

 

 （２）議 案 

   議案第１号 平成２４年度１２月補正予算（案）について（非公開） 

 

４ 次回会議の予定 平成２４年１２月２０日（木）午後２時 

                １月２３日（水）午後２時 

 

５ 各委員の予定 

 

６ その他 

 

７ 閉会時刻 午後３時１８分 
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議議議議    事事事事    録録録録    

                                       

    

１１１１    開会の言葉開会の言葉開会の言葉開会の言葉    

大谷委員長 

  それでは、平成２４年度１１月酒々井町教育委員会定例会議を開催いたします。                                

                                       

    

２２２２    会議録署名委員の指名会議録署名委員の指名会議録署名委員の指名会議録署名委員の指名    

大谷委員長 

本日の会議録署名委員は、坪内委員にお願いします。 

                                       

    

３３３３    議議議議    題題題題    

大谷委員長 

  これより議事に入ります。本日の議題は報告が１件、議案が１件となります。 

  はじめに、非公開案件についてお諮りします。 

議案第１号「平成２４年度１２月補正予算（案）について」は、１２月町議会

に上程前の案件ですので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第６

項の規定により、非公開にしたいと思います。ご異議ございませんか。 

（異議なし） 

異議なしということですので、議案第１号は非公開といたします。 

それでは、報告第１号「教育行政について」事務局から説明願います。はじめに

東條教育長からお願いします。 

東條教育長 

はい、委員長 それでは、私からは、前回１０月２４日に開催された定例会議以

降の、対外的な行事を中心にご報告いたします。 

１０月２５日（木） 大室台小学校で町指定人権・同和教育授業研究会が開催さ

れ、「自分を大切にし、友達の良さを認め合いながら活動する子どもの育成」を研

究主題に各学年及び特別支援学級において道徳の授業がおこなわれ委員の皆様に

も御出席いただきました。講師には、佐倉市立西志津小学校 沼田正信校長先生と

成田市立加良部小学校の市村尚義教頭先生をお迎えし、分科会で御指導いただくと

ともに、全体会では、市村教頭先生から「子どもが自己肯定感を高められるような

関わり方の見直し」についてユーモアを交えた講話をいただきました。 

１０月２７日（土）から公民館とプリミエールを会場に９日間にわたる町民文化

祭が始まりました。展示・舞台発表・実演販売などバラエティーに富んだ充実した

内容の発表となりました。 

１０月３０日（火）午前には、委員の皆様方から教育委員会としての予算要望を

町長に行っていただきました。午後には、中学生模擬議会が開催され、エアコン・
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太陽光発電・グランド整備などの学校の施設整備に関することを始め、多岐にわた

る内容についての質疑が行われ、委員の皆様にも傍聴していただきました。 

１１月２日（金）印旛郡市地方教育委員会連絡協議会主催の研修視察が実施され、

委員の皆様方と参加しました。松戸の県防災センターや白井市のプラネタリウムの

視察に加え、鎌ヶ谷市役所において、ＰＦＩ方式による給食センター建て替え工事

計画についてのレクチャーをいただくなど大変充実した内容の視察でした。 

１１月８日・９日の両日 第一部会の小中学校音楽発表会が、佐倉市民音楽ホー

ルにおいて開催されました。それぞれの学校の子ども達が、日々の練習の成果を十

分発揮し、素晴らしい音楽発表会となりました。審査の結果、郡の音楽発表会には、

合奏の部で酒々井小と酒々井中が郡発表会に参加しました。 

  １１月１０日（土）午前、第４回酒々井町長杯パークゴルフ大会が開催され、町

内外から２００人を超える参加者を得て行われました。その後、プリミエールで

酒々井中吹奏楽部の司会進行により小中学生によるオータムコンサートが行われ、

日頃の練習の成果を発表しました。 

１１月２０日（火）教育委員会の点検評価委員会を開催し、今年度事業の中間報

告を行いました。 

最後に、お手元にありますように、平成２４年度版の「酒々井の教育」が完成

しましたので、ごらんいただければ幸いでございます。以上、簡単ですが報告を終

わります。    

大谷委員長 

続きまして、各課長から行政報告をお願いいたします。 

赤地こども課長 

  会議資料により説明する。 

池田学校教育課長 

  会議資料により説明する。 

濱野生涯学習課長 

  会議資料により説明する。 

福田中央公民館長 

  会議資料により説明する。 

石渡給食センター所長 

  会議資料により説明する。 

木村プリミエール酒々井館長 

  会議資料により説明する。 

大谷委員長 

以上で教育長並びに事務局各担当課からの報告が終わりました。それでは、何か

ご意見ご質問ございませんか。 

  私から質問させていただきます。ファシリティマネジメントとはなんですか。 

赤地こども課長 

  はい、委員長 企業団体等が組織活動のために施設とその環境を総合的に企画、

管理、活用する経営活動です。 
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  町では、経営企画課に四街道市を退職した方で、建築、設備、電気に精通した藤

木さんを中心にファシリティマネジメントを推進しています 

小山委員  

  はい、委員長 赤地課長にお伺いします。酒々井では今年から組織されたのです

か。 

赤地こども課長 

  はい、委員長 はい、そうです。 

坪内委員 

  はい、委員長 １１月２日の研修で鎌ヶ谷市の給食センター建設にＰＦＩ方式を

取入れていましたが、ＦＭとの関係はあるのですか。 

赤地こども課長 

  はい、委員長 ＰＦＩは民間活力を活用することですので、ＦＭの一部です。 

坪内委員  

  わかりました。 

小山委員 

  はい、委員長 学校教育課にお聞きします。通学路合同点検個所８番の国道５１

号線とプリミエール酒々井のＴ字路交差点は、通学路に指定されているのですか。 

池田学校課長 

  はい、委員長 通学路に指定されています。 

小山委員 

 わかりました。 

坪内委員 

  はい、委員長 報告ですが、１１月１３日（火）にさくら防犯パトロールネット

ワークの会議に酒々井区の防犯担当の立場から会議に出席した際に、通学路の合同

点検個所２番の通学路が狭く薄暗く危険な個所もあることから、防犯上の情報提供

として、通学路合同点検個所図を資料として提出し、事務局より説明をしていただ

きました。 

池田学校教育課長 

  ありがとうございました。 

浦壁職務代理 

  はい、委員長 通学路合同点検についての感想です。短い期間の間にやればでき

るんだなと思いました。国、県、町といろいろなところにまたがっているものを超

えて、一つの形にまとめたことに感謝したいと思います。このスピードをもって、

いくつか残っている確認もあると思いますがよろしくお願いします。 

  ありがとうございました。 

坪内委員 

  はい、委員長 池田学校教育課長におたずねします。１１月１２日（月）の教職

たまごプロジェクトの内容についておしえてください。 

池田学校教育課長 

  はい、委員長 これから教職員を目指す大学を卒業した人や大学４年の学生を対
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象に教員として一人前になっていないということでたまごとつけました。教職たま

ごプロジェクトとして、全県的に行っています。全部の学校にいるわけではなく、

各地区ごとに数名ずつ学生の希望も聞きながら各小中学校にお願いして、教育実習

と併せて１年間を通して実際にこども達にかかわる教育活動、授業に入って一緒に

お手伝いするようなことを行っております。 

坪内委員 

  はい、委員長 たまごプロジェクトの対象者の範囲はどこまでですか。 

池田学校教育課長 

  はい、委員長 教員を目指す人、その年の教員採用試験を受ける人たちで、主に

大学３、４年生が非常に多いです。 

坪内委員 

  わかりました。 

小山委員 

  はい、委員長 たまごプロジェクトを行うねらいはなんですか。 

池田学校教育課長 

はい、委員長 たまごプロジェクトは、教育実習期間が１か月位でしたが、最近

は２週間位に期間が短くなってきていることから、学校での子どもにかかわる時間

を長くとって、学生に勉強してもらうことがねらいです。 

大谷委員長 

  オータムハイキングが雨で参加者少なく、今回は急きょ木更津のアウトレットに

行きましたが、事前に雨天時の対応を知らせてくれれば参加者がもっと多かったの

ではとの報告も受けております。次回から雨天時の対応もよろしくお願いします。 

濱野生涯学習課長 

  はい、委員長 今回は微妙な天候で実施しまして、機転を利かして木更津アウト

レットへ行ったもので、基本的には、雨の場合中止としておりますのでご理解いた

だきたいと思います。 

大谷委員長 

  わかりました。 

浦壁職務代理 

  はい、委員長 私から就学指導委員会の報告をさせていただきます。年３回実施

しておりまして、昨日、３回目の委員会が開催されました。今年も就学児健康診断

を受けて、他市町村ではここまで丁寧な審議はしないだろうなと、いつも感じなが

一人一人について、どこの場所がその子の一番いきいきと活動ができるのか審議さ

せていただきました。特別支援学級に入れるのか、特別支援学校、それから普通教

室に入りながらことばの教室に行って支援していくのか、対応していくのかという

ことで、お家の方のこと、その子の将来についても考えて慎重審議させていただき

今年もスムーズに終わりました。 

それから数年前から市村先生からも話が出ていた、ことばの教室ですが、今年予

算がついてプラムという名前で町の保健センターに活動の場所を設けていただい

き、現在まで就学前の１５組の親子が、ことばに障害があるかそれに戸惑っている
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こと等について相談と指導を受けています。私も何年か前にここでお願いしたこと

が実現できてうまく運営ができていることを報告させていただきます。ありがとう

ございました。 

坪内委員 

  はい、委員長 対象者は何人位いるのですか。 

浦壁委員 

  はい、委員長 健康診断で上がってきて二次検査を受けた後、審議した子どもは

１５名です。 

坪内委員 

  ありがとうございました。 

大谷委員長 

  私から１１月２０（火）の酒々井町子ども虐待防止対策協議会代表者会議の報告

をさせていただきます。議題につきましては、酒々井町の子ども虐待防止対策につ

いての進捗状況と対応について報告されました。また、千葉県中央児童相談所 五

木田所長から「児童虐待の現状と対応」について講演を拝聴しました。その中でど

のように発見していくかということと、現場に関わる人たちがどのように対応して

いくかいうことについて、いろいろなケースでお話をされました。子どもが何かし

ら親の虐待等について、他の人にきちとした行動で虐待があるんだということを示

していることを、見逃さずにみんながきちんと対応していければなと、いうことで

会議を終了しました。後で会議資料をみなさんに回覧させていただきます。 

  次にオータムコンサートに出席させていただき、感じたことを述べさせていただ

きます。すごく３校ともレベルが高かく、郡の大会に酒々井小学校と酒々井中学校

が出場するといことですが大室台小学校もそん色なかったじゃないかと感想を持

ちました。切磋琢磨して町内で競い合い、レベルアップして郡の大会どころか県の

大会にも出場していただきたいなと感じた次第です。 

大谷委員長 

  他にご質問はございませんか。なければ議案にはいります。議案第１号「平成２

４年度１２月補正予算（案）について」説明をお願いします。 

 

                                       

 

非公開 議案第１号 平成２４年度１２月補正予算（案）について 

 

                                       

 

４４４４    次回会議の予定次回会議の予定次回会議の予定次回会議の予定    

大谷委員長 

  続いて、次回会議の予定についてお願いします。 

赤地こども課長 

次回の会議予定でございますが、１２月２０日木曜日、午後２時から、会場は西
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庁舎２Ｆ会議室、１月は２３日水曜日、午後２時から会場は西庁舎２Ｆ会議室で予

定させていただきたいと思いますが、いかがでしょうか。 

大谷委員長 

次回会議は、１２月２０日の木曜日、午後２時、１月は２３日水曜日、午後２時

に実施するということですが、いかがでしょうか。 

（全員了承） 

                                       

 

５５５５    各委員の各委員の各委員の各委員の予定予定予定予定    

大谷委員長 

 続きまして、各委員の行事予定をお願いします。 

赤地こども課長 

  （会議資料に基づき説明する｡） 

 

                                       

    

６６６６    その他その他その他その他    

大谷委員長 

  続きまして、その他でございませんか。 

濱野生涯学習課長 

・「酒々井町の昔話について」 

    （資料で説明） 

  ・「スポーツ・レクリエーション祭の種目について」 

 

                                       

 

７７７７    閉閉閉閉    会会会会    

大谷委員長 

それでは、以上をもちまして平成２４年度酒々井町教育委員会１１月定例会議を 

終了いたします。（午後３時１８分） 

 

                                       

 

会議録署名委員長 

 

 

 

      委 員 
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会 議 録 作 成 職 員 

こ ど も 課 主 幹 


